

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

KSR PMI merupakan satuan kerja PMI dengan keanggotaan himpunan PMI dengan pernyataan siap dalam KSR PMI, lengkap dengan pelatihan terkait lingkup KSR. Anggota KSR memiliki kesadaran pengabdian pada tugas kemanusiaan sebagai wujud peran PMI melalui tindakan penyelesaian tugas. Membentuk anggota KSR diterapkan dengan pendidikan guna mendapat keterampilan selaras dengan ketentuan dan syarat tugas kemanusiaan.

Tugas KSR PMI merupakan pelaksanaan bantuan dalam satuan yang terorganisir salah satunya yaitu mitigasi bencana. Peran ksr pada saat mitigasi bencana alam seperti : pembuatan peta kewilayahan rawan kebencanaan, membangun gedung tahan gempa bumi, menanam bakau, penghijauan hutan, serta membagikan sosialisasi dalam peningkatan rasa sadar masyarakat yang berada pada daerah rawan kebencanaan.

Hasil pembahasan diatas diketahui bahwa peran KSR PMI dalam berperan aktif di aksi kemanusiaan dan berjalan dengan baik sampai saat ini. Hanya saja kurang pengenalan dan penyuluhan kepada masyarakat setempat di Kabupaten Probolinggo mengenai peran ksr itu sendiri, dan kesadaran masyarakat akan kegiatan mitigasi bencana alam yang mana

merupakan upaya mengurangi resiko terjadinya bencana alam sehingga masyarakat bisa hidup lebih tenang dan aman.

## **B. Saran**

### **1. Bagi KSR PMI Kabupaten Probolinggo**

KSR PMI Kabupaten Probolinggo perlu adanya kegiatan tindak lanjut kepada masyarakat secara menyeluruh untuk lebih mengenalkan lagi KSR PMI yang berperan aktif dalam aksi kemanusiaan. Dan juga perlu upaya peningkatan dari kegiatan mitigasi bencana alam yang dilakukan oleh KSR PMI selain untuk mengenalkan KSR PMI itu bahwa nyata adanya dan salah satu langkah nyatanya yaitu berperan dalam kegiatan mitigasi bencana di Kabupaten Probolinggo.

### **2. Bagi Peneliti yang akan datang**

Hasil riset di harapkan menjadi dasar mengembangkan riset di masa yang akan datang melalui penggunaan metode kualitatif yang akan dapat mengungkap penemuan yang lebih naratif serta detail.